

MIT HOCHMOTIVIERTEM TEAM DIE KLINIK WEITER AUSBAUEN

Dr. Janning Wagner ist neuer Chefarzt der DIAKO-Frauenklinik

„Ich bin überall sehr gut aufgenommen worden und freue mich auf die Zusammenarbeit mit den Kolleginnen und Kollegen“, sagt Dr. Janning Wagner, neuer Chefarzt der DIAKO-Frauenklinik. „Gemeinsam mit allen Mitarbeitenden möchte ich die sehr guten Strukturen der Klinik weiterentwickeln.“ Hierzu zählt der neue ärztliche Leiter u.a. das Brustzentrum, die gynäkologische Onkologie, die Geburtshilfe, die Ambulanz, aber auch die Beckenboden- und Inkontinenzchirurgie sowie nicht zuletzt das Perinatalzentrum der höchsten Versorgungsstufe, das die Frauenklinik gemeinsam mit der Kinderklinik bildet. „Ich möchte alle Bereiche weiter aufwerten.“



„Ich möchte alle Bereiche der Frauenklinik weiter aufwerten“: Der neue Chefarzt Dr. med. Janning Wagner.

Foto: Michel

„Wir freuen uns, mit Herrn Dr. Wagner einen so qualifizierten Chefarzt für die Frauenheilkunde und Geburtshilfe gefunden zu haben“, erklärt Ingo Tüchsen, Geschäftsführer des DIAKO Krankenhauses. „Wir danken allen Mitarbeitenden der Frauenklinik für die

geleistete Arbeit besonders in den vergangenen, nicht immer einfachen Wochen und Monaten“, betonen die DIAKO-Vorstände Rektor Dirk Outzen und Holger Menzel. „Mit Dr. Wagner wird diese wichtige Klinik, die das gesamte Spektrum der modernen Gynäkologie und Geburtshilfe abbildet und als Einzugsgebiet den



Erfahren Sie mehr über unsere Arbeit: Die DIAKO bei YouTube*

* Dieses ist ein Link zu einer externen Webseite, bitte lesen Sie dazu [unsere Datenschutzerklärung](#)
Fotos und Grafiken: © DIAKO Flensburg, Adobe Stock



gesamten Norden Schleswig-Holsteins umfasst, weiter ausgebaut werden können“, sind sich Dirk Outzen und Holger Menzel sicher.

Zum Werdegang von Dr. Janning Wagner

Der gebürtige Essener Dr. Janning Wagner (Jahrgang 1975) absolvierte nach seinem Medizinstudium in Kiel und Interlaken/Schweiz seine klinische Ausbildung zum Facharzt für Frauenheilkunde und Geburtshilfe in Speyer, Interlaken und Lüneburg. Seit November 2008 war Dr. Wagner in Lüneburg Oberarzt, bevor er als Leitender Oberarzt zunächst nach Celle und anschließend in die Imland Klinik Rendsburg wechselte. Schwerpunkte seiner klinischen Tätigkeit sind u.a. die Spezielle Geburtshilfe und die operative Gynäkologie gutartiger wie bösartiger Erkrankungen mit spezieller Qualifikation im Bereich der minimal-invasiven Chirurgie. Seit Juli 2017 ist Dr. Wagner zudem Senior Mamma-Operateur der Deutschen Krebsgesellschaft.

„Sehr gute Gespräche geführt“

Warum hat er sich für das DIAKO Krankenhaus in Flensburg entschieden? „Die DIAKO-Frauenklinik bietet ein großes, spannendes Spektrum der Frauenheilkunde und Geburtshilfe. Meine erste Station als Arzt war das Diakonissen-Krankenhaus in Speyer, in dem ich sehr gute Erfahrungen gemacht habe“, antwortet Dr. Wagner. „Im Zeitalter der Privatisierung hin zu großen Krankenhauskonzernen erhoffe ich mir außerdem von kommunalen wie konfessionellen Häusern mehr Menschlichkeit – trotz aller betriebswirtschaftlichen Zwänge.“ Überzeugt haben ihn zudem sehr gute Gespräche mit Krankenhaus-Geschäftsführer Ingo Tüchsen, dem Vorstand und einigen Chefarzt-Kollegen. „Dann hat mich das hochmotivierte Team hier absolut davon überzeugt, hier viel Positives bewirken zu können.“

„Eines meiner Ziele ist die enge Zusammenarbeit mit den niedergelassenen Frauenärztinnen und -ärzten zur bestmöglichen Gesundheitsversorgung der Patientinnen in der Region“, unterstreicht der neue Chefarzt. Er möchte mitwirken an einer noch engeren Verzahnung ambulanter Strukturen mit der umfassenden stationären Versorgung der DIAKO. „Oberstes Ziel ist die bestmögliche Qualität in der gynäkologischen wie geburtshilflichen Versorgung, um Patientinnen wie Niedergelassenen ein verlässlicher Partner zu sein.“

Eine weitere Aufgabe als Klinikchef sieht er darin, „Patientinnen die Geburt ihres Kindes möglichst natürlich und interventionsarm zu ermöglichen“. In Notfallsituationen stehe das Perinatalzentrum der höchsten Versorgungsstufe zum Wohle und zur maximalen Sicherheit der Gebärenden wie auch des Neugeborenen zur Verfügung.

Was ist für ihn das Besondere an der Frauenheilkunde und Geburtshilfe? „Es ist ein geniales, faszinierendes Fach. Es bietet wie kein anderes die Möglichkeit der Betreuung über die gesamte Breite des Lebens, von der Geburt bis hin zur Begleitung in den letzten Stunden des Lebens“, antwortet Dr. Wagner. „Täglich das Wunder der Geburt erleben zu dürfen und den Gebärenden nach bestem Wissen zur Seite stehen zu dürfen in einem der intimsten, emotionalsten Momente des Lebens.“

Ole Michel